

Und als die Kraft zu Ende ging, war es Erlösung und nicht Sterben.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

## Ehrenfried Kogler

der am Mittwoch, dem 15. Oktober 2014, nach längerer, mit großer Geduld ertragener Krankheit im 54. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Verstorbenen am Dienstag, dem 21. Oktober 2014, um 12.00 auf dem St. Barbara-Friedhof in Linz.

Wir werden Dich nie vergessen

## Elfriede

Mutter

## Johann und Hilda, Barbara und Peter

Geschwister, Schwägerin und Lebensgefährte

## Simone und Melanie

Nichten

im Namen aller Verwandten